

# Monster in drei Teilen

1. Alle Spieler bekommen ein Blatt Papier und knicken es in drei Teile.
2. Sie müssen nicht gleich groß sein.  
Die Knicke sind dafür da, damit jeder Spieler weiß, wie viel Papierfläche ihm zum Malen zur Verfügung steht.

- A. Jetzt malt jeder Spieler mit seinem Stift den Kopf des Monsters. Dabei muss der Hals ein kleines bisschen über den ersten Knick gezeichnet werden, damit der nächste Spieler weiß, wo er ansetzen muss.
- B. Knickt jetzt den Kopf des Monsters nach hinten weg, damit nur noch der Rest des Halses zu sehen ist.
- C. Schiebt euer Monsterbild nach links zum nächsten Spieler.
- D. Jetzt malt jeder einen Körper an den Hals. Und achtet darauf, dass der Beinansatz wieder etwas über den Knick gezeichnet wird.
- E. Jetzt knickt ihr den Körper auch nach hinten weg.
- F. Schiebt euer Monsterbild wieder nach links weiter.
- G. Als dritter Teil fehlen jetzt noch die Beine und Füße am Monster.
- H. Wenn alle fertig gemalt haben, faltet ihr alle Monster auf.

Und, wie sehen sie aus, die Monster?

